
Rapport moral 
 
 

Assemblée générale du 24 janvier 2009 
pour la saison 2007-2008 

 
 
 
Mesdames, Mesdemoiselles, Monsieur, 
 
 
Nous voici au début de cette nouvelle année et je profite de cette occasion pour vous 
adresser tous nos meilleurs vœux pour 2009. 
 
 
La dernière assemblée qui était élective nous a fait connaître de nouvelles têtes : Sabine 
FUMEY, Véronique FUMEY, Sophie RENOULD et Alain DUPRE. 
J’ai donc été réélu au poste de Président et Mr CUQ à celui de secrétaire. 
 
 
La saison  2007- 2008 n’a pas rencontré de problèmes particuliers. 
Nous avons enregistré en fin de saison 940 adhérents dans les diverses activités 
habituelles. : Bébés, natation enfant, natation adulte, Aquagym. 
Une inscription à la carte est maintenant généralisée pour tous les groupes. 
Le groupe compétition, c’est quand à lui développé de quelques adhérents de plus. 
 
Comme vous le savez, nous sommes toujours en procédure de Prud’homme avec Thierry 
Diaz et Karine Marzek. 
 
 
Plusieurs évènements ont animés la saison : 
 

- les fameuses rencontres internes trimestrielles où plus de 150 enfants viennent 
s’affronter dans la bonne humeur avant la remise des médailles et un goûter bien 
mérité ; 

- le Père Noël est bien sûr passé pour apporter des cadeaux aux bébés ; 
- une rencontre Inter Club pour les non licenciés avec Nîmes et Villeneuve. Laudun  

s’était excusé. ; 
- les rencontres officielles avec les équipes du groupe compétition ; 
- enfin quelques rencontres conviviales et chaleureuses avec les adultes, genres de 

concours du savoir faire culinaire sans remise de prix. 
 
 
Un évènement de taille au niveau des mairies avec un changement du maire et de l’équipe 
municipale pour Beaucaire et de l’équipe municipale pour Tarascon.  
 
Nouvelles personnes, nouveaux projets et bien sûr nouvelles sollicitations de notre part. 



Mr Llorens, adjoint au sport pour Tarascon et Mr Biau pour Beaucaire qui est également 
président du SIVOM, sans oublier Mme Daumet et Mr Guillaume pour le service des 
Sport de Beaucaire et du Sivom. 
 
 
Les prévisions pour la saison 2008-2009 étaient très prometteuses car :  
 

- La natation est un sport à la mode ; 
- Nous refusons du monde chaque année ; 
- Les scolaires allaient abandonner les créneaux du samedi matin. 

 
Hélas, nous refusons toujours du monde (enfants et adultes) car notre offre ne satisfait pas 
(problèmes d’horaire essentiellement). 
Le samedi matin tant attendu n’est pas venu. 
Mais nous avons gagné quelques créneaux horaires le samedi après midi.  
 
Par conséquent, nous avons du arrêter les groupes de BB de 4 mois à 2 ans car les 
conditions n’étaient pas requises.  
Nous avons pu offrir plus de créneaux qui ont été très appréciés en début de saison mais 
qui à l’heure actuelle révèle un certain nombre de problème :  

- Absentéisme très important ; 
- Gros problème d’organisation 

 
 
Cette saison 2008 2009 représente aussi les 20 ans du Club. 
En 1988, une bande de jeune s’était retroussé les manches pour créer ce club. De cette 
équipe, il ne reste que Mr Cuq. 
Pour cela, je vous donne rendez vous au printemps pour fêter les 20ans du Club. 
 
 
Cette assemblée va se poursuivre par le bilan sportif présenté par Antony Segui et le  bilan 
financier présenté par Sabine Fumey.  
L’assemblée extraordinaire nous permettra de mettre à jour nos statuts : 

- changement de nomination Beaucaire Tarascon Aquatic Club 
- précision sur l’accueil de gens handicapés, 

Nous allons tout simplement officialiser ce que nous sommes et ce que nous faisons 
depuis de nombreuses années 
 
Nous avons un projet de partenariat avec une autre association pour l’accueil de 
personnes handicapées. 
Pour cela nous sollicitons à nouveau nos élus car nous aurions besoins de quelques 
créneaux  supplémentaires……. 
 
Nous répondrons ensuite aux questions diverses 
 
 
Mesdames, Mesdemoiselles, Messieurs, Chers amis et adhérents, je vous remercie. 
 



Questions : 
 

- Vestiaires : 
Sèches cheveux 
Douches 
Température air/eau 
 

- Parking 
 

- Organisation cours  
Rattrapage des cours annulés 
Alternance des animateurs pour l’AG 
Entrée dans les vestiaires (plus tôt) 
Cours 1 heure 
 

- Créneaux le samedi matin 


